

6月23日(火)

ヤギさんがお手伝いにきています!

東浦自然環境の学習の森の多機能広場では、10月19日(月)まで、ヤギのこいくんとポン吉くんに除草作業を手伝ってもらっています。雨の日は避難していることもありますが、ぜひ、会いに来てください!

<u>NOW HIGASHIURA</u> る最近、こんなことがありました

TOWNのTOPICS まちの話題トピックス

広報紙に掲載された写真を差し上げています。 ※本人が写っている場合に限ります。



町HPでは 最新トピックスを公開中!

問い合わせ 広報情報課 内線288

6月26日(金)

ご寄付をいただき ありがとうございます

碧海信用金庫から町に、学校ICTへ活用するためとして50万円の寄付があり、専務理事の深谷誠さんから町長へ目録が手渡されました。碧海信用金庫では、70周年記念事業の一環として地方公共団体に寄付を行っているとのこと。深谷専務理事は「新型コロナウイルスにより、教育現場が大きな影響を受けている。子どもたちの役に立てれば」と話していました。



あなたも備えてみませんか?(H)と感じました。台風シーズンの前にパニックの状態で探すのは大変だなておかないと、どんな機能があるか試しに使ってみています。使い慣れ試しに、メルマガや防災アプリなどを最近、災害時の情報収集ツールと



ちたまる 安全安心 メルマガ



北河 依和 <ん (0歳)

生まれてきてくれてありが とうっ!初めての子育てで 戸惑いもたくさんあるけど、 家族みんなで力合わせて頑 張ろうねっ!



メールで簡単応募! 町ホームページ 「広報ひがしうらスーパーキッス 募集」から応募できます。

